

Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

Stabile Seitenlage, Bewusstseinskontrolle, Herzdruckmassage und Rautekgriff – all das und noch viel mehr lernten die Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen beim 16-stündigen Erste-Hilfe-Kurs in der NMS Geinberg.

Die Mitarbeiter des Roten Kreuzes zeigten den Jugendlichen das richtige Verhalten in verschiedenen Unfallsituationen.

Mit der Absolvierung dieses Kurses rückt auch der Führerschein wieder ein Stückchen näher.



Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.